

CEMENTOS ARGOS S.A.

Nombre de la experiencia exitosa

Ergonomía participativa: yo prometo unir fuerzas.



¿En qué consiste la experiencia?

Es la estrategia para la prevención de trastornos musculoesqueléticos producidos por la carga física en el lugar de trabajo, mediante el diseño y la implementación de cambios y mejoras, utilizando procedimientos participativos.

Esta estrategia es la mejor forma de promover el empoderamiento de los trabajadores en relación con la transformación y mejora de las condiciones de trabajo.

Los verdaderos protagonistas de la prevención no son los ergónomos de la ARL ni el equipo de salud y seguridad de ARGOS, sino aquellos que están directamente implicados en el problema: trabajadores, delegados de prevención, supervisores y responsables de la empresa.

¿Qué se resolvió o se está resolviendo?

Estamos abordando y tratando de mejorar el riesgo biomecánico, el que más se ha expresado en ARGOS porque genera un alto número de ausentismo y el incremento de enfermedades laborales y comunes.

¿Hace cuánto lo están haciendo?

Dos años.

¿Cuáles son los resultados y la efectividad?

- 80 % de tareas viables estandarizadas.
- 15 % de cierre de acciones de alto impacto.
- Disminución del riesgo de accidentalidad y enfermedad laboral.

Reconocimiento SURA

Al bienestar y competitividad en las empresas